

ARCHIVO

Señor  
Presidente de la República

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/8837				
A:	27 ABR 93				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	CITE			

Excelentísimo Señor:

Me permito molestar su atención e interrumpirlo en sus altas y delicadas funciones en el Gobierno de vuestra nación, al enviarle adjunto el "Mensaje de Paz para las naciones y sus consecuencias, más propuestas del cielo para esta mitad del Siglo XX al XXI".

Para imponerse Ud., del contenido del texto adjunto se podrá dar cuenta de su responsabilidad de divulgar dentro de su nación, el llamado urgente e imperioso de la Stma. Virgen María, al mundo entero.

Saluda atentamente a Ud.,



Misionero (a)

MENSAJE DE PAZ PARA LAS NACIONES  
Y SUS CONSECUENCIAS MAS PROPUESTA  
DEL CIELO PARA ESTA MITAD DEL SI-  
GLO XX AL XXI

Si el Mundo no cambia en los próximos tres o cuatro años enviaré un aviso. La Tierra temblará, el Sol girará sobre sí con grandes explosiones, la Luna estará de luto, todo esto se producirá en el espacio de alrededor de tres horas. El Cielo estará en este momento libre de nubes y el " Fenómeno " este será visible en todos los lugares de la Tierra y Naciones de este Mundo.

Grandes tempestades e inundaciones y grandes temblores de tierra están ya a punto de ocurrir.

El Cáliz está desbordado. Haz saber e informa a la Iglesia que los Sacerdotes deben ser mas severos con los Fieles, pues hoy día la Casa de Dios no es respetada. No se asiste a Misa con devoción y se va a la Iglesia mal vestido.

Dios no puede mas, el Cáliz está colmado. Pero tiene misericordia todavía, para salvar muchas almas y no hacer sufrir a muchos inocentes.

El Mundo va cada día de mal en peor, va por el camino del Pecado y de los escándalos, es por esto que recomiendo intensificar las oraciones.

Las naciones enteras deben de oponerse a la fabricación de armas nucleares que los científicos construyen sin cesar para destrucción humana y todo ser viviente. Hago un llamado urgente a los Hijos de Dios, mi último deseo, que todos unidos se opongan a los grandes crímenes que " Estados Unidos " ha hecho y seguirá haciendo. Engaña al mundo con falsas promesas.

Por eso os digo : el Mundo se hunde gradualmente en graves errores y escándalos y a los escandalosos se les confiesa y se les dá la comunión.

Este Mensaje o Propuesta de Paz que os doy es el último mis queridos hijos, me veo obligada de dejar caer el Brazo de mi hijo; para castigar los grandes crímenes de la Humanidad, que manchan a muchas almas inocentes.

El mal es muy profundo y está ya los días de tinieblas, es demasiado tarde para arrepentirse y pedir el socorro de la Divinidad de mi Hijo. La hora de la Justicia ya ha sonado.

La Bestia infernal ha hecho todo para alejaros del Divino Amor. Las guerras han de comenzar antes del término del siglo XX y vosotros ya tenéis unas cuantas.

Mi palabra no ha sido escuchada. Peñablanca y todo el mundo escuchó y opacó mis mensajes, no fui escuchada ni por los ministros ni por el pueblo Chileno. Mi corazón muy apenado al saber que para vosotros ya no existo. Las calamidades ya están en marcha, por medio de numerosos episodios: Revoluciones, Guerras, Hambres, Pestes, Muertes y muchos grandes errores que envuelven este mundo.

El país del Norte solo debe cuidar de sus habitantes.

MISIONEROS DE DIOS  
DAMA BLANCA DE LA PAZ  
COORDINACION

CHILE

Al País del Norte (EE.UU.)

- A) Dejad de fabricar armas que solo llevan a la destrucción, estas son: Nucleares, químicas, biológicas.
- B) Cada pueblo tiene sus costumbres, el idioma, fé heredados por el Altísimo Dios. Dejadlos libres, no oprimaís mas a su gente pues, el Señor es Justo en sus Juicios.
- C) Ocupáís muchas riquezas para fabricar armas, vehículos espaciales , mansiones, sexo, drogas y no pensáís en el prójimo, hay sedientos mas hambrientos y enfermedades que debéis poner mayor atención.
- CH) Oh, Nación del Norte, eres orgullosa y tu orgullo te llevará a tu destrucción completa. Vas por el camino de los crímenes, no te creas que eres invencible, pues más que vuestro Señor no eres. El agotará su cólera sobre Ciudad por Ciudad: San Francisco, Ciudad Nueva, Miami y toda su nación. Tened cuidado con mis pequeñuelos, pues el Señor tu Dios es justo.
- D) No continuéis con los experimentos genéticos pues están prohibidos más solo os llevará al error. Dejad pues las investigaciones que están prohibidas para vosotros de lo contrario tu castigo será peor que el de Sodoma y Gomorra.

País del Norte, Rey del Norte, no has entendido el primer canto del Gallo y serás humillado y destruídos por tus pecados, te dejáis llevar por la Bestia Infernal que ahora os ahoga gradualmente al abismo sin retorno.

- 1.- En primer lugar debeis de dejar todas las armas nucleares, convencionales y todas aquellas que destruyen la humanidad, pues si no hacéis eso, Nuestro Señor os mandará un castigo.
- 2.- Los países solamente tendrán que actuar en cada región que se es dado o sea, Israel con sus tierras, Irack con sus tierras, Rusia solamente con sus tierras y Chile con sus tierras. El límite es fijado por los hombres y este será respetado.
- 2.- y 3.- Los que no van a actuar y hacer a las armas nucleares o todos los que llevan a guerra, será llevado para los hombres y para el mundo en su rectibilidad.
- 4.- Entonces debéis de hacer esto y llevad por todas las Naciones el Mensaje, que hos doy hor " Que las naciones potentes cuiden a las mas pequeñas, de las hambres y las pestes, que les den al necesitado " y he aquí cuando llegue Nuestro Señor y pregunte " Porque me distes de beber y de comer. Fuí Forastero y no me recibistes "
- 5.- Que Rusia , cese de ofender a Nuestro Señor, que demasiado se le ha ofendido. Que deje en Paz a los países que tiene oprimidos. ROMA - ¿ Que estais haciendo ?. Los Sacerdotes deben de cumplir al pié de órden lo que os dice el Santo Padre de lo contrario, el cielo tomará su venganza.
- 6.- Si las naciones no atienden a esta súplica a la cuál fué enviado el mensaje que Vuestra Señora dió en Fátima en Junio de 1917 a Lucía , Francisco y Jacinta. Pues hoy os digo, los mares subirán, muchas naciones serán aniquiladas.

Que el país del Norte cuide a sus habitantes de la Fé, de la gula y de las drogas.

- 7.- Que las naciones enteras se opongan a los fabricantes de armas nucleares no solamente éstas o las demás que han de hacer, sino también de las químicas y bacteriológicas, de los viajes a la luna o viajes fuera del planeta, es un gasto inútil, que solamente los pobres lo están pagando.

MISIONEROS DE DIOS  
 DAMA BLANCA DE LA PAZ  
 COORDINACION  
 CHILE

- 8.- Que la Iglesia Católica Romana Apostólica ejerza su voz y alce -  
 sin temor a las grandes naciones y haga culpar a aquellas que son  
 culpables de sus grandes crímenes. Como : el País del Norte, el Oso,  
 el Aguila, el Leopardo y la Torre.
- 9.- Que se haga un llamado de oración durante un año, pues con el lema  
 María Auxilio de los Pecadores y Auxiliadora de los Cristianos. Pues  
 obtendréis la paz de inmediato.
- 10.- Que las Naciones Unidas se unan para su propósito y que no hablen de  
 derechos humanos, porque no existe.

Que no deben actuar en contra del pobre, contra el necesi-  
 tado y dejen de someterse al País del Norte, al Leopardo y al Oso -  
 pues de nada le servirá, de lo contrario caerán.

- 11.- El oro negro no es solamente la riqueza, obtendréis otras mas pero  
 buscad la paz. Esto viene o va, si hay guerra o no la hay, las pro-  
 puestas ya están dichas de antemano. Mas extensas se os darán, sobre  
 escritas en los idiomas que vuestra Señora os dijo.
- 12) El resumen de las doce es la siguiente: " Si hacéis estas propuestas,  
 vendrá un tiempo de Paz, de lo contrario Vuestro Señor va a castigar  
 severamente a la humanidad por las pestes, el hambre y las guerras.

Los grandes sumergirán a los más pequeños, el hambre esta-  
 rá por doquier, donde se torne la mirada habrá destrucción. Para que  
 no suceda esto, Dios quiere establecer este Pacto, pues el Apocalip-  
 sis es inminente. Pero para que haya una propuesta de Paz el Cielo  
 mandó a su Madre.

Yo dirijo un llamado urgente a las Naciones, yo llamo a  
 los verdaderos discípulos del Dios Vivo y reinante del cielo. Para  
 que este mensaje sea llevado a todas las naciones. Desdichados vo-  
 sotros los habitantes de la Tierra, hay guerras sangrientas y mise-  
 rias. Pues si no atendéis mis súplicas, el castigo será mas severo.

Pestes y enfermedades contagiosas se verán caer sobre la  
 tierra antes de finalizar el siglo XX.

En las guerras solo se lleva a la humanidad al odio al pró-  
 jimo. Los hombres golpearán sus cabezas y cuerpos contra paredes y  
 suelo, unos invocarán la muerte y esta no vendrá porque será su tor-  
 mento.

La sangre corre por todas partes.

¿ Quién podrá vencer si Dios no abrevia el tiempo de las  
 Pruebas ?. Más Dios terminará por acceder ante la sangre, las lágrima-  
 mas y las súplicas de los justos.

Mi mensaje dado en Fátima se entregó por el Vicario de mi  
 Hijo a los Jefes de Estado de: URSS, EEUU e Inglaterra; este no fué  
 meditado por los gobernantes de los países. Entregado el informe no  
 escucharon a Vuestra Madre. Ahora pués bien para que las naciones -  
 tengan algún tiempo de paz os doy estos Mensajes y Propuestas del  
 Cielo como última áncora de Salvación.

Como no se hizo reverencia al mensaje que Pablo VI mandara  
 a lso gobernantes de Rusia, Estados Unidos e Inglaterra; sobre la  
 urgencia que el cielo tenía en 1960. Prohibir las armas nucleares ,  
 doy estas últimas propuestas del cielo.

MISIONEROS DE DIOS  
DAMA BLANCA DE LA PAZ  
COORDINACION

CHILE

País Torre ( Francia )

Al primer golpe de cañones mortíferos las montañas y la tierra toda se estremecerán de espanto. Porque los desórdenes y grandes crímenes de los hombres traspasan las bóvedas de los cielos. París, París se rás destruída muy pronto.

La tierra está azotada por toda clase de llagas. Esta guerra, no será la definitiva, pues faltará la cual reunirá a los diez Reyes - del Anti - Cristo, los cuales tendrán un mismo propósito y serán los únicos que gobernarán el mundo.

Ha llegado la hora; el abismo se abre, he aquí el Rey de los reyes de las tinieblas, he ahí la bestia con sus vasallos y crímenes diciéndose el Salvador del Mundo. Se remontó Soberbio por los aires, para llegar al cielo, como un Dios y Señor, diciéndose amo de las Naciones - Unidas.

Pues no se dió cumplimiento a mi petición de las Fábricas de armas mortíferas solo para la guerra y destrucción humana, me veo obligada a dejar caer el Brazo de mi Hijo. Si los que están de gobernantes y la iglesia no se opusieron a estos manejos, lo haré yo y rogaré a Dios, mi Padre, hacer venir sobre los hombres su justicia y entonces Dios Casti gará a las naciones por los crímenes de sangre hechos por culpa de voso tros.

Pido que los Reyes del Oriente: Irak, Egipto, Libia, Turquía, Arabia Saudita, Israel, Jordania y todo el Emirato Arabe en general.

- a) Os juntéis en Paz, para discutir sobre la soberanía de mi Pueblo, Is rael.
- b) Egipto, Turquía, tendrán que olvidar las agresiones de Irak durante la guerra, si esto no ocurre habrá odios y rencores que sólo llevarán a grandes desuniones en vuestra sociedad, mas os preocupéis como ni cuando pero reunirnos pronto, antes que el País del Norte os confunda nuevamente.
- c) Tened cuidado con Moscú, es de dobles principios. Primero os ayudará y luego os pedirá vuestro reino sin que vosotros podáis hacer nada.
- ch) Los días pasan sin cesar; el comienzo de las corrupciones abre sus puertas al Oriente y Occidente.
- d) Israel tendrá que ser humilde, a su tiempo tendrá el estado sin codi-cias pero, ten cuidado Jerusalén, los días están contados para tí.
- e) Irak e Iran, sus reinos se unirán para un proyecto maligno contra la humanidad. ¿ Que haceis ?.

HIJOS MIOS ( Humanidad )

Hijos míos, este es mi último mensaje y el más do loroso, lleno de tristeza y de lágrimas. Sabiendo que estais en el mundo atrapados por el Demonio, os digo nuevamente que la Bestia Infernal ha he cho todo para alejaros del Divino Amor y el Mensaje que os he traído no ha sido entendido; pues, en La Salette, Lourdes, Rue du Bac, Fátima, Garaban dal, San Damiano, Peñablanca, he dado mis mensajes y este es despreciado por vosotros. Porque el Demonio os ha presentado el mundo como una cosa de la que hay que gozar los placeres escandalosos, el derroche del dinero, el egoísmo y costumbres indecentes; esas cosas no son de Dios ni del cielo.

Ahora Hijos Mios quedad tranquilos, sufrid por los pobres pecadores durante el tiempo que os queda para expiación y ayuda del Santo Padre en la misión de evangelizar a la humanidad.

MISIONEROS DE DIOS  
DAMA BLANCA DE LA PAZ  
COORDINACION  
CHILE

Os doy estas propuestas llena de esperanzas en vosotros a las naciones siguientes : EE.UU., Francia, Rusia, Inglaterra, el Oriente, Occidente y todo rincón del planeta. Os doy mi Bendición de Madre del Cristo Vivo y reinante en los Cielos y Tierra, María de Nazareth.

Mensaje de Nuestra Señora,  
Dama Blanca de la Paz. Chile América.

*Karole B.A.*  
*Stgo Chile America*



YBONIAO JELID...  
5.1.1988  
COORDINACION...



Rte.

Jacinto Saimeoíl Paz.

Jotabeiffe 46-ipto 14.-

Stgo.